



## Ein Lego-Haus für den guten Zweck

**Emmendingen.** Schön ins Stadtbild fügt sich das neue Bauprojekt am Stadtgarten ein. Die beiden Gebäude neben der St. Bonifatius-Kirche beherbergen 17 seniorengerechte Wohnungen, die Hausverwaltung und den Bauherren selbst - nämlich das Immobilienbüro Kern. Anlässlich der Einweihung veranstalteten Chef Matthias Kern (links) und seine sechs Mitarbeiter vor einem Monat einen Tag der offenen Tür. Dabei konnten die Besucher eine fantasievolle Spendenaktion miterleben. Für jeweils einen Euro konnten die Gäste Legosteine kaufen. Aus diesen baute der neunjährige Samuel Kern (unten) schließlich ein Haus. Auf diese Weise kamen 750 Euro zustande. Das Geld spendete das Immobilienbüro Kern an das benachbarte Haus Elich. Am Montagvormittag fand die offizielle Übergabe statt. Laut Einrichtungsleiter Alfons Woestmann (rechts) werde das Geld in die Renovierung des neu angemieteten Gebäudes in der Hochburgerstraße 50 fließen.

Foto: Daniel Gorzalka